

MARC MÉTRAL



Voir la vidéo



Habitué des scènes parisiennes et des plateaux de télévision, Marc Métral est devenu un phénomène outre-Manche grâce à son numéro de chien vivant qui parle, présenté dans la très populaire émission «Britain's Got Talent». Marc Métral a écumé les plus grands cabarets du monde en passant par le théâtre national de Chaillot, puis

par l'Olympia en 1992 où il se produira durant deux ans attirant plus de 25 000 spectateurs. Marc Métral repart ensuite à la conquête du monde, particulièrement en Asie. Il participe régulièrement à des émissions de télé et notamment à l'émission «Le plus grand cabaret du Monde».

Le Moulin Rouge

Marc Métral, célèbre ventriloque et attraction acclamée du Moulin Rouge durant 11 ans, présente un show d'une incroyable maîtrise et surprend petits et grands !



Les prestations

- Cabaret
- Soirée prestige
- Spectacle complet
- Numéro de gala
- Cirque



VENTRILOQUE DU MOULIN ROUGE

L'homme qui sait parler à son chien

Avec son chien qui parle, le ventriloque Marc Métral fait le buzz au Royaume-Uni.

